

Compte rendu Equipe Féminine 11/12 Novembre 2006

AVEN DU MARTEAU
X : 765,30 – Y : 234,40 – Z : 225
Dénivellation : - 110 m

TPST : 7h00
Cote atteinte : -110 m

Cadres : Sylvain et Daniel

Participants : Prati, Elodie et Lolita

Pendant que Sylvain faisait un briefing sur l'équipement pour les autres équipes, Lolita et Prati se dépatouillaient tant bien que mal à tenter d'expliquer les bases de la spéléologie à Elodie sur des cordes accrochées à une « espèce » d'arbre.

Et puis, c'est parti pour l'Aven du Marteau. La marche d'approche était beaucoup plus fatigante que la descente de la grotte. Elodie a eu peur dès le début en commençant à rentrer dans une petite chatière et la voilà partie pour descendre le P15, s'émerveillant tout en ayant très peur. On est arrivé au bout d'un moment dans une jolie grande salle où nous avons attendu et passé notre stress à faire des sculptures avec la terre pendant que Sylvain équipait le reste de la cavité.

Ensuite, nous avons continué par les différentes chatières et étroitures (d'ailleurs certaines ont galéré avec leurs fesses !) puis nous avons descendu les différents puits pour arriver encore dans une salle immense.

Nous avons fait une pause repas et exploré un peu le fond de la grotte avec son petit lac. La remontée fut difficile car nous avons pris quelques kilos en plus en mangeant ; donc, les passages étroits étaient particulièrement difficiles !

Nous sommes remontées à notre rythme tout en chantant, peut-être devrions nous monter une petite chorale ! Pour finir, une fois arrivées dehors, il faisait nuit.

